

Er war sehr temperamentvoll

von Br. Thomas Gebhardt

Joh 8:12

Nun redete Jesus wieder zu ihnen und sprach: Ich bin das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis wandeln, sondern er wird das Licht des Lebens haben.

Der Apostel Petrus war als einfacher Fischer in einem Dorf in Galiläa aufgewachsen. Er war nicht akademisch gebildet wie Paulus, aber er war fit um seine Arbeit zu tun. Er folgte seinem Vater in den beruflichen Fußstapfen. Fischen, das war sein Leben. Täglich auf den See Genezareth hinauszu segeln und Fische für die Bevölkerung zu fangen, auch wenn manchmal der Ertrag sehr gering war.

Er war sehr temperamentvoll, wenn wir sein Leben betrachten. Oft ging sein Temperament mit ihm durch. Eines Tages hatte er eine Begegnung mit JESUS. JESUS fordert ihn auf seine Netze zu verlassen und IHM nachzufolgen. Petrus lässt alles stehen und liegen und folgt JESUS nach. Er wird in eine praktische Lebensschule von JESUS genommen. Er kommt sogar in den inneren Kreis der Nachfolger JESU und wird besonders gefördert. Nach wie vor ist sein Herz bei der Fischerei, die er so leidenschaftlich liebte. Aber mehr und mehr konzentriert er sich auf Menschen. Er lernt von JESUS, wie er Menschen dienen kann, indem er sie an Leib und Seele heilt. Nun möchte ich Sie fragen, ist Ihnen JESUS auch schon so begegnet und hat Sie in SEINE Lebensschule eingeladen? Haben Sie schon SEIN ?Komm folge mir nach? gehört? Heute ist Ihr Tag. Wenn Sie diese Zeilen lesen, steht JESUS neben Ihnen, um auch Sie in SEINE Nachfolge zu rufen.

Petrus ist ein Hitzkopf. Manchmal brennt sein Temperament mit ihm durch, auch nachdem er nun ständig von JESUS geführt und gelehrt wird. Er will alles zuerst machen. Er will zeigen, dass er mutiger ist als die anderen. Er will ganz nah bei seinem Herrn sein. Und Petrus hört oft nicht genau zu und überschätzt sich deshalb, so wie bei der Verurteilung JESU, als er IHN verleugnet, obwohl er das nie tun wollte. Aber die Angst gewinnt. Das alles gehört zur Lebensschule JESU. Ich bin überzeugt, auch wenn viele das nicht zugeben wollen, dass es Ihnen ähnlich geht wie Petrus. Wir alle lernen unser ganzes Leben lang.

Dennoch liebt JESUS den Petrus und auch Sie weiterhin und Petrus bekommt einen neuen Auftrag. Er bekommt den Auftrag, die Herde Gottes zu führen. ?Weide meine Schafe, meine Lämmer?, das ist der Auftrag. So wird JESUS auch nicht müde, Ihnen immer wieder neu zu vertrauen, mit der Hoffnung, dass auch Sie sich erfüllen lassen mit dem Heiligen Geist.

Mit der Ausgießung des Heiligen Geistes geschieht dann etwas Weiteres im Leben von Petrus. Der Hitzkopf wird bedächtiger. Der Angsthase wird beständiger. Als er nun gefangen genommen wird, ist das kein Problem für ihn. Er weiß, dass er das Richtige tut. Er lässt sich nicht beirren. Er lässt sich nicht von falscher Autorität blenden, denn der Heilige Geist in ihm gibt ihm das Zeugnis richtig mit Gott zu sein. ?Wer mir nachfolgt, der wird nicht wandeln in der Finsternis, sondern wird das Licht des Lebens haben.?

Nachfolge ist der Ruf JESU in unser Leben hinein. Es ist eine Einladung JESUS an jeden einzelnen von uns, auch an Sie. So wie bei Petrus möchte JESUS auch Ihr Leben umkrepeln und Licht in die dunkelsten Ecken Ihres Leben lassen. So wie der Apostel Petrus über Jahre hinweg mehr und mehr zu einem reifen Menschen wurde, soll es auch mit Ihnen sein. Was möchten Sie aus Ihrem Leben machen? Was ist Ihr Plan und Ihr Ziel? Wollen Sie sich verwirklichen oder ganz einfach JESUS nachfolgen? Möchten Sie von IHM

Dienstag, der 15.11.22

durch die Kraft des Heiligen Geistes umgestaltet werden?

Das ist es, was ich Ihnen wünsche. Wahres Leben zu finden, Licht zu finden, das geht nur in der Nachfolge. Da allein werden Sie das Licht des Lebens haben. Ihr Thomas Gebhardt